

Neujahrsgruß 2024

Liebe Mitglieder des Fördervereins

liebe Kunstfreunde, Förderer, Besucher, Künstler, Helfer des
KUNST KABINETT HESPERT
Lieber Herr Bürgermeister Gennies,
lieber Gemeinderat und Verwaltung der Gemeinde Reichshof

Herzlichen Dank für die Unterstützung im vergangenen Jahr 2023!
Dank für die gelebte Verbundenheit mit dem KUNST KABINETT HESPERT!

Ihre Wertschätzung unserer Arbeit ist das Fundament des
KUNST KABINETT HESPERT
und uns im Vorstand des Fördervereins grundlegende Motivation.

Angesichts der weltweiten Ereignisse und den davon ausgehenden
Verunsicherungen schätzen wir im Förderverein die Bedeutung der Künste als
Mittel zur Wirklichkeitsbewältigung sehr hoch ein. In diesem Sinne wollen wir
künstlerische, menschliche Zeichen auch im Jahr 2024 präsentieren, fördern
und entwickeln.

Für das Neue Jahr 2024
möge Sie
Gesundheit, Wohlergehen und gutes Gelingen bei allen Vorhaben begleiten.

Wir freuen uns auch im kommenden Jahr auf Begegnungen mit Ihnen und mit
den Künsten.

Der Vorstand des Fördervereins
KUNST KABINETT HESPERT

Das KUNST KABINETT HESPERT
zeigt noch bis zum 21. Januar 2024 die Ausstellung
WIR von Lars Ulrich Schnackenberg.

Die erste Vernissage des neuen Jahres findet am 4. Februar 2024 statt. Diesmal
um 11.00 Uhr im KUNST KABINETT HESPERT.

Das Jahresprogramm der Ausstellungen 2024 finden Sie auf unserer
homepage.